

kcoIC'O kciroY!

So klang der Name Yorick O'Clocks rückwärts gesprochen. So ungefähr hörte es sich an, als jemand Yoricks Brust-Innen-Uhrwerk aus Stein in einer der Hallen von Kronborg Castle gewaltsam zum Stehen und anschließend zum Rückwärtsgehen brachte. Eines Tages fasste Yorick O'Clock den Entschluss, genau dieser Jemand zu sein. Er traf nämlich die Entscheidung, seine in der Brust getragene Uhr umzustellen und sie rückwärts laufen zu lassen. Diese Rückwärtshandlung mündete nach einer Weile, wie zu erwarten, in ein ohrenzerreißendes hässliches Knirschen, dem mit einem Schlag nervenbetäubende Stille in den angrenzenden Raumfluchten von Kronborg Castle folgte. Es klang wie ein durch irreversible Beschädigung zum Stillstand gebrachtes Mahlwerk, was das Innere der Uhr in Yoricks Brust als Todesgeräusch in den Räumen von Kronborg Castle an einem Tag im Hochwinter verhallen ließ.

Etwas später fing das Hauptantriebsrad der Uhr sich rückwärtszudrehen an. An diesem Rückwärtsgehen hätte kein abermaliger Eingriff mehr etwas geändert, würde Yorick O'Clock ein zweites Mal versucht haben, die ursprüngliche Gangrichtung der Uhr wiederherzustellen.